

辰巳だより

丹波篠山秋季例会

会務報告 小倉五郎

六十年十月二十二日

丹波篠山観光バス車中にて

皆さんよくいらっしゃいました。

今年の夏場は殊のほか暑さが酷

しかつたのと又長かつた為、日頃

は健康を自負しております私も、

一時は聊かグロッキー気味で、そ

の日に片付けなければならぬ仕事

も繰り延べく、自重くと己が

心に云いきかした事でしたが、皆

さんは本当に元気で今日の会

合に御参加頂きまして恂に有り難

う存じます。

案内状を発送致しました時は、

暑さが尚厳しかつたせいか、当初

出席の御返事が少く三十名位の出

席だろうかと案しておつたのであ

りますが、その内三十名に達しま

すとせめて四十名は御出席頂きた

いなあと念じておりました処、締

切日に近づくに従いまして段々と

増え、お手許の出席表の如く総員

五十名と云う盛況になりまして恂

に有り難き極みと存じます。
さて、そこで唯今からの行動予定であります。万事は先程差上げました案内状の通りであります
が、今一度大略を申し上げまして、これから行動に資して頂きたいと存じます。

これから途中一回十分位のトイ

レ休憩を取りますがバスは一路篠

山城下に向います。到着予定は十

時でありまして、そこには篠山

町役場の御好意によりまして、ボ

ランティアの方が二名お迎えして

下さいます。この方々は考古学に

造詣の深い方や退職後の学校の先

生方で全て無報酬で町の観光宣伝

の為、奉仕しておられるのであり

まして、この方々の御案内によつ

て先ず能楽資料館や丹波古陶館等

を見学の後、今日の昼食会場の湯

陽楼に一先ず落ち着いて頂きます。

入浴も可能ですし又お疲れの方

は三時頃までそのまま休憩されて

も結構です。そして食後再びボラ

ンティアの方々によって三時頃ま

で皆さん方の体力に応じたコース

を徒歩で御案内頂くことになつて

おりますので左様御諒承頂きたい

と存じます。

処で今日昼の御馳走ですが、丹

波篠山と云いますと誰しも直ぐに牡丹鍋を連想されるのであります
が残念乍ら今は時期的に早いと申しますか、矢張り之は北風吹き
荒む十二月以降でなければ駄目だ
そうです。

従つてそれは次の機会に譲る事にしまして今日は土地柄山菜料理

にむぎとろ御膳、それに文字通り取れくの丹波松茸の土瓶蒸しを

用意しておりますので、ごゆっくり御賞味して頂きたいと存じます。

尚、お持ち帰りになりますお土産と致しましては時節柄松茸、栗、

山の芋等が出盛りでありますが別

けて御承知のお正月のお節料理に欠かす事の出来ない黒豆、所謂天

下に名高い丹波黒があります。然

し之も残念乍ら新には時期が若干

早く現在の処ひねしかありません

が、ひねでも別にどうと云う事は

ありません。私の方などは毎度新

よりひねを多く用いております。

お値段は昨日照合致しました処、

三〇〇瓦で八〇〇円、六〇〇瓦で

一、五〇〇円、一、二〇〇瓦で二、

九〇〇円との事でして何れも紙箱

に這入っております。若し御入用

の方が大勢おられます様でしたら

後程伺つて宿の方へ届けて貰つて

も良いと思います。
尚甘党の方に内緒で一寸申し上げます。この丹波黒の甘納豆を是非一度試してみられては如何かと存じます。
今迄私も寡分にして存ぜなかつたのですが、先程下検分に参りまして初めて知つたのであります。
二、三粒口中に入れた時のまろやかな、アノ丹波黒そのもの、味はとても言葉では云い表わせません。
今日も忘れず買って帰る心算です。
宿の直ぐ近くですから同好の志は御案内致します。

次に「たつみ」誌四十三号についてであります。色々な事情が絡み合いまして大変遅くなりまして申し訳なく深くお詫び申し上げます。

然し既に発送は完了致しておりますので、先着御査収戴いた事と存じますが出来栄は如何なもので

あります。御査収戴いた事と存じますが出来栄は如何なもので

しますが出来栄は如何なもので

しますが出来栄は

